

Le tour de France des actions

Un flashmob pour l'autisme Agir et Vivre l'Autisme – Poitou-Charentes



Imaginez des dizaines de personnes effectuant en simultané une chorégraphie dans 11 lieux différents, à travers toute la France. Tel était le principe du flashmob organisé par l'institut médico-éducatif Agir et Vivre l'Autisme le 2 avril 2024, à l'occasion de la Journée mondiale de sensibilisation à l'autisme.

En Poitou-Charentes, cet événement dansant, mais aussi sportif, s'est déroulé à Angoulême, avec pour partenaire l'ADPS, qui a remis à cette occasion 500 médailles aux participants.

Don de moelle osseuse, c'est vital ! 109 Sang Neuf – Alsace



Pour bon nombre de personnes, la guérison d'un cancer ou d'une maladie du sang passe par une greffe de moelle osseuse, laquelle nécessite au préalable un don. C'est pour faire connaître ce don et son importance vitale que d'anciens greffés ont créé en 2012 l'association "109 Sang Neuf". L'ADPS Alsace connaît bien cette association. Elle est présente à ses côtés pour la soutenir dans ses campagnes d'information et de sensibilisation sur l'importance du don de moelle osseuse, si méconnu en France.



Des kits pour prendre soin de soi Les Fourasses – Lorraine



L'association "Les Fourasses" accompagne les femmes atteintes d'un cancer du sein. Soutenu par l'ADPS, son dernier projet, lancé en mars dernier, consiste à offrir aux plus défavorisées d'entre elles un kit de produits cosmétiques. À l'intérieur, une douzaine d'articles destinés aux soins du corps et du visage, des cheveux, des ongles, des mèches et des cicatrices.

En 2024, près de 200 kits devraient être distribués dans les six centres d'oncologie de l'agglomération nancéenne.

Numéros de clowns à l'Ehpad Les Givrés du Plumeau – Aquitaine



Noms : Azor Pixel et LuNàRoSe. Profession : clowns. Dans l'Ehpad de Monségur, mais également dans d'autres structures hospitalières ou médico-sociales, ces deux artistes apportent de la bonne humeur aux personnes âgées et aux malades qui y séjournent, en enchaînant les spectacles. Pour les aider et faire en sorte que les résidents et les patients puissent profiter de leurs animations, l'ADPS a remis une aide financière à leur association, baptisée avec humour "Les Givrés du Plumeau".